

retardataires. Le succès de cette campagne tiendra à quelques conditions essentielles. D'abord, il faudra que tous les pays, grands et petits, se montrent disposés à mettre de côté les différends politiques, économiques et sociaux qui les divisent et s'unissent dans la poursuite d'un objectif qui ne peut pas ne pas leur être commun à tous: rendre la prochaine génération physiquement, mentalement et socialement saine. En second lieu, les êtres humains ne pourront jouir, dans le monde entier, du « plus haut niveau possible de santé » que si les États membres de l'OMS consentent à fournir à l'Organisation au moins le minimum d'appui financier qui lui est indispensable pour remplir sa tâche. La troisième condition essentielle au succès du programme de l'OMS est l'entière coopération des particuliers et des organismes qui consacrent leur activité aux divers aspects de l'hygiène et de la santé. Enfin l'OMS a besoin, de la part des représentants des États membres comme de la part de toutes les personnes qui appuient son action, d'un degré de coopération, de désintéressement individuel, local, national ou régional et d'un degré d'action concertée et de dévouement collectif qui n'ont encore jamais été atteints par aucune organisation mondiale.

E

ori
alt
sui
me
exezai
le p
car
les
nel
res
à p
Un
Les
pre
l'in
leu
le g
per
co
de
me
au
cer
sér
nai
le
Bu
à c
195
ret
goRo
ma
Sar
le
cer
pa
ter
de
Ro
A